

25.10.2002 - 14:20 Uhr

Chantez et jouez pour les enfants des rues!

Lausanne (ots) -

5'361 chanteurs et musiciens ont permis de collecter 107'993 francs en faveur des enfants des rues depuis juin dernier. Terre des hommes lance un nouvel appel aux musiciennes et musiciens prêts à offrir leurs prestations avant les fêtes de fin de l'année.

Depuis que 130 jeunes saxophonistes ont ouvert les feux avec éclat le 8 juin devant le Palais fédéral, 228 concerts et manifestations musicales ont animé rues, salles ou centres commerciaux dans tout le pays. En groupe ou en solo, des gens de tout âge ont offert leur musique aux enfants en situation de rue, soutenus par Terre des hommes.

Terre des hommes appelle les personnes qui prévoient un concert d'ici décembre de le dédier à ces enfants. Une collecte lors d'un concert de l'Avent ou de Noël, d'une audition de fin d'année, d'un récital privé ou public - toute prestation musicale en salle ou en plein air - peut contribuer à redonner espoir en la vie à de nombreux enfants. Chorales, flûtes douces, accordéon ou démonstrations de rap, tous les styles sont bienvenus.

La fondation Terre des hommes intervient auprès des enfants de la rue dans dix pays d'Amérique latine, d'Afrique et d'Asie. Elle offre un environnement sécurisant, des soins médicaux dans ses centres d'accueil ainsi que des possibilités de réintégration scolaire et professionnelle individualisées.

Les inscriptions et informations sont disponibles à la fondation:

Terre des hommes
Barbara Aerne Odita
Tél. +41/21/654'66'57
En Budron C8
1052 Le Mont-sur-Lausanne,
E-mail: barbara.aerneodita@tdh.ch

Aux rédactions:

Pour une photo à titre d'illustration, écrivez à :
anne-romaine.favre@tdh.ch
Renseignements généraux: www.tdh.ch

Contact:

voir ci-dessus

[012]